

Finales de los 70 en Pamplona. Un flechazo entre un grupo de amigos y la irresistible música de raíces celtas culmina con el nacimiento de una criatura llamada Iddawc. En 1987, tras algún cambio en la formación y cerca de un centenar de conciertos, Iddawc se separa.

Hoy, veinte años después, Iddawc vuelve con las mismas energías y un repertorio renovado, compuesto fundamentalmente de temas tradicionales (con una vuelta de tuerca muy personal) y algunas canciones propias. Y un objetivo muy claro: que el público que les escucha disfrute - al menos tanto como ellos mismos - con una música que ignora fronteras y calendarios.

Como al buen vino, los años la mejoran y puede satisfacer a cualquier paladar.

Fermín Ansó, Violín

Venancio Bataller, Flautas

Vicente Ferrer, Bajo, percusión

Victor Prieto, Guitarra

Fernando Rey, Mandolina, bodhran, percusión, guitarra

IDDAWC FOLK

SANGÜESA - 18 DE AGOSTO - 20:30